

ほくとかいだより

2023



皆さまのご活躍のご様子「卒業生の今」

まさに命と向き合つてきた23年 東雲小学校、松山東中学校、そして松山北高と文京町一帯で育つた私にとって、自分の地域を広げたいといふほんやりとした願いがありました。世はバブル真っ盛り。アッキー、メッシー、ミックくんなどを従えて、夜の街を闊歩する女性がマスクを脳みを脹ませていました。もちろん、田舎育ちの私にとって、そんな世界は別世界。各地から集まり縁あつて出会つた仲間と学生生活を楽しむ日々でした。就職を迎へ、世の中は嘘のよくな不景気。昭和48年代は、第一次ベビーブーマーで人だけはやたら多い。いわゆる就職難。そんな中、小学校教員を目指し埼玉と地元愛媛を3年にわたり都合6回受験し、晴れて採用されたのが埼玉県の養護学校でした。肢体不自由の子どもたちと出会い、「明日も元気に登校するのが宿題です。」のよう、まさに命と向き合つてきた23年。今は駆け出しの管理職として、聾学校に勤務しています。聾と日本の文化、特別支援教育と障害者の権利条約、地域の学校で学ぶことと特別支援学校で学ぶこと、さまざまなギャップの狭間で日々悩み続けております。

振り返ると、18歳で松山を離れて30年以上がたち、松山の空気を吸うのは盆暮れの2回くらい。出迎えてくれるのは、松山の言葉。「ええんよ。」と「かまん、かまん。」が私のモットーです。

宇野 吉輝 (42回)



東雲小学校、松山東中学校、そして松山北高と文京町一帯で育つた私にとって、自分の地域を広げたいといふほんやりとした願いがありました。世はバブル真っ盛り。アッキー、メッシー、ミックくんなどを従えて、夜の街を闊歩する女性がマスクを脳みを脹ませていました。もちろん、田舎育ちの私にとって、そんな世界は別世界。各地から集まり縁あつて出会つた仲間と学生生活を楽しむ日々でした。就職を迎へ、世の中は嘘のよくな不景気。昭和48年代は、第一次ベビーブーマーで人だけはやたら多い。いわゆる就職難。そんな中、小学校教員を目指し埼玉と地元愛媛を3年にわたり都合6回受験し、晴れて採用されたのが埼玉県の養護学校でした。肢体不自由の子どもたちと出会い、「明日も元気に登校するのが宿題です。」のよう、まさに命と向き合つてきた23年。今は駆け出しの管理職として、聾学校に勤務しています。聾と日本の文化、特別支援教育と障害者の権利条約、地域の学校で学ぶことと特別支援学校で学ぶこと、さまざまなギャップの狭間で日々悩み続けております。

北高本部より 2022年度 本校の活躍について

○卒業生349名(男167、女182)大学合格者については、神戸大、愛媛大、東京都立大など国公立大学179名、慶應大、松山大など私立889人(過年度卒含む)など。

○運動系では、第76回高校総体において卓球男子団体1位・女子3位、ハンドボール男子・女子とも2位、陸上男子団体1位など。2022ビーチバレージャパン男女ジュニア選手権大会愛媛大会1位。2021WBF男子U23車いすバスケットボール世界選手権大会愛媛スポーツ1位。

○文化系では第18回「地域の伝統文化に学ぶ」コンテスト一郷土史研究地域民話研究部門(団体)最優秀、第70回吹奏楽コンクール愛媛県大会高校A部門銀賞など。



前回の4月8日は調布の深大寺植物園にて開催されました。広大な季節外れの植物園を各人巡りながら句作に励み、テラスのテーブルでお弁当を食べながら短冊を廻し読み感想を述べ合う。初の吟行です。

若尾 龍彦 (10回)

前期総額 1,219,478 円

当期収入金	602,000 円	当年度会費	296,000
当期支出金	612,130 円	総会参加費	266,000
		補助金・祝儀	40,000
		受取利息	0
		総会懇親会費	311,000
		通信運搬費	159,518
		印刷費	133,100
		サイト運営費	7,852
		手数料・雑費	660

次期総額 1,209,348 円

年会費についての お願ひ

皆さまの年会費は、北斗会の運営、通信費、ホームページ制作、名簿管理などに使われています。同窓会「北斗会」へのご出席・ご欠席に関わらず、ご入金いただければ幸いです。何卒ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

●年会費お支払い方法
同封の郵便振込用紙にて、郵便局(ゆうちょ銀行)でお手続きください。

○同窓会に出席される方
当日、会場受付でもお支払いいただけます。

お問い合わせ

松山北高同窓会関東支部「北斗会」事務局

〒104-0045 東京都中央区築地3-12-3 WELL 2F フェリック株式会社内
メールアドレス kieyasu2011@gmail.com

ホームページは随时アップデートしています。
右のQRコードからもご覧いただけます。

●「北斗会」ホームページアドレス
<http://www.matsuyamakita.com/>



まさに命と向き合つてきた23年

2017年4月、関東北斗会に俳句同好会「蘇鉄の会」が誕生。十名で始まった句会は手探りの互選で優秀句を選び、春夏秋冬の年4〜5回の句会です。

第6回目から選句と講評を城下洋二講師にお願いして、句会らしくなりました。俳句には縁のないかった自分も次第に惹き込まれ句会を待ちに。

この3年間コロナで外出自粛が続き、周囲の動植物や人々の季節毎の移ろいを注意深く見つめるようになりました。その感動を17文字で表現し仲間と分かち合えば、喜びは倍増し人生が豊かになります。

ります。

●

